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Zitat von Faantir Gried 

Ich bin allerdings eher der Meinung, dass die GF eher daran scheitert, dass es fast eine
Spielleitung gibt, die in die Simulationen der Länder eingreift. Damit sei die versuchte
Abspaltung von Freistein und Imperia genannt. Der Absturz in ein Rollenspiel, in denen
die Welt(karte) mehr zählte als die einzelnen Staaten hat der GF mehr geschadet als
jegliche Abgrenzung. Genau so eine Sackgasse gab es ja dann auch für Futuna, die
zugegeben auch teils selbst verschuldet war. Soetwas kann jedoch auf der OIK weniger
passieren, bei der AIC kann ich es auf Grund der Jugend der Organisation nicht
beurteilen.

Ohne dir jetzt zunahezutreten, hast du dir schon einmal das System der GF, AIC und OIK schon
einmal direkt angesehen, evtl. auch ein wenig mit diesen Organisationen gearbeitet? Vllt. sogar
verglichen? Bei OIK na klar, aber wie sieht es mit den anderen aus?
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